

## TV Bliesen Leichtathletik-Kids beim Landesfinale erfolgreich

Die Leichtathletikkinder des TV Bliesen gingen am Sonntag, 20. Oktober 2019, beim KiLa-Landesfinale in Saarbrücken an den Start.

Hierfür hatten sie sich im Vorfeld in einer beständig erfolgreichen Wettkampfsaison qualifiziert. In den Altersklassen U8 und U10 galt es, sich nun mit den besten Mannschaften des Saarlandes in verschiedenen Disziplinen zu messen. Beide Teams machten ihre Sache so gut, dass der TV Bliesen am Ende des Tages gleich zweimal auf dem Treppchen stehen durfte. Sowohl die kleinsten, teilweise noch fünfjährigen Küken, als auch die acht- und neunjährigen Bliesener Kids krönten ihre tollen Leistungen mit dem jeweils dritten Platz.

Motiviert und gestärkt durch diesen Erfolg geht es nun zur Vorbereitung der kommenden Saison ins Wintertraining. Trainiert wird mit den jüngsten montags von 16.00 - 17.00 Uhr und mit den größeren von 17.00 - 19.00 Uhr in der Schulturnhalle in Bliesen. Schnupperkinder sind stets herzlich willkommen!

